
 

 
  

   
 

 
 
 
 
 

  
   

 
 
 

 
 
 

 
 

   
 

 
 

     
 

 
  

   

 

 

   

 

 

 
 
 
 
 
   

  
 

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE 
Wien – Donaustadt 

Anfrage an den 
Herrn Bezirksvorsteher, 

eingebracht in der Sitzung 
der Bezirksvertretung 

Wien-Donaustadt am 18.03.2020 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

In den Sitzungen der Donaustädter Bezirksvertretung wird regelmäßig eine von der FPÖ 
eingebrachte Resolution angenommen, welche die Verlängerung der U2 bis zur Stadtgrenze 
fordert. 

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um 
eine konkrete Antwort zu jedem Punkt. 

1.) Was passiert mit diesen Resolutionen? 

2.) Haben Sie jemals Rückmeldungen erhalten? 

Wenn ja, von wem und welche? 

Wenn nein, warum nicht? 

3.) Was ist Ihre Meinung zur Situation hinsichtlich der bestehenden Linienführung der U2? 

4.) Welche Handlungen und Maßnahmen haben Sie in Ihrer Funktion als Bezirksvorsteher 

bisher gesetzt, um die Umsetzung der Resolution zu erreichen? 

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc. 
Klubobmann 
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